

## **Pablo Longueira, Presidente de Chile**

Quienes suscribimos esta carta queremos expresar nuestra preocupación y disconformidad por la forma en cómo la UDI ha manejado el tema de la próxima elección presidencial.

Cuesta comprender las razones por las cuales el partido decidió apoyar a un candidato que no emerge de sus filas, sino a alguien que se plantea como independiente en momentos tan trascendentales en que se requiere proyectar la obra del actual gobierno, pero con el énfasis que la UDI puede imprimirle.

Los planteamientos que se han esbozado como ejes programáticos de la campaña no reflejan los principios o bases fundacionales de la UDI, que son justamente los que le permitieron llegar a ser el partido más grande de Chile y obtener una alta representación en los sectores más populares del país.

**Proponemos a Pablo Longueira Montes como candidato de la UDI a la próxima elección presidencial, por cuanto vemos reflejado en él la esencia del movimiento, tanto en los principios e ideales que le inspiraron sus fundadores, como también en la audacia y el coraje para atreverse a impulsar proyectos que generaran un cambio real en los destinos de Chile, como fue la decisión de marcar una preferencia por los sectores más populares de nuestro país.**

Pablo Longueira es quien formó y desarrolló el Departamento Poblacional de la UDI, con empuje y determinación, gracias a lo cual los sectores más pobres accedieron a una participación que nunca antes tuvieron. Es un líder que cuenta con una trayectoria política como pocas personas de este país, no sólo por la cantidad de años dedicado a esta actividad, sino por los logros obtenidos en ella y por haber mostrado sólida consecuencia política con nuestros principios e ideales.

No obstante ello, Pablo Longueira ha mostrado la capacidad de mirar más allá de su partido o del sector, poniendo los intereses del país por encima de lo demás. En varias oportunidades tuvo la valentía de tender puentes de

entendimiento con representantes de la Concertación para resolver en conjunto temas que afectaban nuestra estabilidad institucional, nuestra convivencia democrática o nuestra imagen en el exterior.

Adicionalmente, ha tenido la generosidad para deponer su opción personal en diversas oportunidades en que lo consideró necesario por la unidad del sector, cediendo su espacio a otros candidatos, así como también ha sido capaz de sumarse como uno más a las estrategias y decisiones que se han adoptado dentro del partido o de la coalición, apoyando en forma entusiasta, responsable y patriótica tales decisiones.

**En suma, vemos en Pablo Longueira a un dirigente con la capacidad, experiencia, carisma y solidez de principios y valores requeridos para ocupar la primera magistratura, y conducir exitosamente los destinos de nuestro país. Una persona con la estatura, madurez y solidez de un real estadista.**

**Es a nuestro juicio, el mejor y más genuino representante que hoy tiene la UDI para postular a dicho cargo. Es quien mejor sintetiza el alma y la evolución de este partido y quien además se ha ganado legítimamente el derecho de postular a la próxima elección presidencial.**

**Por otra parte, las recientes encuestas reflejan que ninguno de los candidatos de la Coalición por el Cambio ha logrado la mínima adhesión que se requiere para poder competir en razonables condiciones frente a la oposición. Lo atribuimos a que falta en nuestro sector una persona que sea capaz de plantearse en forma clara y decidida frente a las reales demandas de la ciudadanía, especialmente de la clase media y de los sectores más vulnerables, y que tenga la capacidad, la fuerza y la decisión para resolverlas. Esta persona es Pablo Longueira.**

Sin embargo, siendo consecuentes con nuestros principios, no es nuestro ánimo coartar la libertad de quienes en el partido tengan otras opciones. En virtud de ello, hacemos un llamado a la dirigencia de la UDI para que realice cuanto antes una primaria al interior del partido, en la que sus militantes y

simpatizantes puedan decidir en forma democrática y transparente el candidato de la UDI que queremos que participe en la primaria de la Coalición por el Cambio.

Creemos que es la forma correcta de proceder, primero de cara a las bases del partido y luego frente a la comunidad.

Por lo demás, es lo mínimo que podemos exigir en respeto a la memoria de quienes se entregaron en cuerpo y alma a la creación y defensa de este partido: Jaime Guzmán, Simón Yévenes y Miguel Kast.

**Invitamos a todos los militantes, simpatizantes y adherentes de la UDI que estén de acuerdo con esta iniciativa, que envíen su adhesión a través del sitio web [www.pablolongueirapresidente.cl](http://www.pablolongueirapresidente.cl).**

Sentimos que este movimiento representa a muchos profesionales, trabajadores, pobladores, estudiantes, jefas de hogar e independientes, que se sienten interpretados por Pablo Longueira, y confían en él como futuro **Presidente de Chile**. Confiamos que este anhelo se pueda convertir en realidad, para lo cual comprometemos nuestros mejores esfuerzos y hacemos un amplio llamado a todos quienes quieran sumarse.

**Viva Chile.**

**Claudia Torres Barrenechea, Fundadora UDI; ex Secretaria Juventud UDI**

**Alfredo Galdames, ex Presidente Departamento Poblacional UDI**

**Rubén Alzola Henzi, ex Pro Secretario Nacional UDI**

**Luis Felipe González, Consejero Nacional UDI**

**Juan Carlos González, Fundador Juventud; integrante Depto Profesional UDI**

**Alejandro Fernández de la Fuente, ex Alcalde Arauco**

**Leonel Vega, ex Alcalde Arica**

**Hernán Castillo Vicencio, ex Concejal Antofagasta**

**Raúl Rosales Marileo, Profesional UDI**

**Hugo Bello, Profesional UDI**

**Manuel Muñoz Arriagada, Consejero Nacional UDI**

**Jorge Muñoz López, Concejal Peñaflor**

**Cristian Quiste ex Universitario USACHE ex Presidente UDI  
METROPOLITANA**

[www.pablolongueriapresidente.cl](http://www.pablolongueriapresidente.cl)